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Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  
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Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 03.12.2020 

 

Kurztitel  
 
Neues Blitzgerät 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wie unlängst zu erfahren war, tätigte die Landeshauptstadt Magdeburg die Ausgabe für ein 
weiteres „mobiles Blitzgerät“ zur Überwachung der Einhaltung der zulässigen 
Höchstgeschwindigkeit im Straßenverkehr. Die letzte Vorlage zu derartigen Bestrebungen 
lehnte der Stadtrat ab, darum blieb nun wohl die Anschaffung ohne den Beschluss des 
Stadtrates. 
 
Ich möchte gern wissen: 
 
1. Welche Kosten und Nebenkosten sind für das Gerät und dessen Einsatz entstanden? 
Welche Folgekosten entstehen für Wartung etc. jährlich? Wo sind diese Kosten 
nachzulesen? 
 
2. Wurde vor Anschaffung des Gerätes eine Ausschreibung vorgenommen? Wenn ja wann 
und in welchem Rahmen? 
 
3. Wann wurde/ wird das Gerät geliefert? 
 
4. Wurde Personal zur Bedienung/ Überwachung des Gerätes eingestellt? Wenn ja, wie 
lange dauerte das Verfahren von der Stellenausschreibung bis zur Einstellung des Personals 
zur Bedienung/ Überwachung des Gerätes eingestellt und welche Kosten entstehen dafür 
jährlich?  
 
5. Wie lange ist der Zeitraum eines Verfahrens allgemein üblicherweise von der 
Stellenausschreibung bis zur Einstellung des Personals?  
 
6. Welche Fähigkeiten muss das Personal besitzen und ausüben, um das Messgerät zu 
bedienen/ überwachen? Gibt es Schulungen? Wenn ja, wie oft und welche Kosten 
verursachen diese? 
 
7. Wurden in der Landeshauptstadt Magdeburg vermehrt Unfälle aufgrund von 
Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und das Gerät daraufhin angeschafft, oder 
welche Veranlassung gab es dazu?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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